

## Empresas

### **El grupo cervecero Damm ganó 130 millones de euros en 2023 tras facturar más de 2.000 millones**

*(El periódico)*

Lo atribuyen a una evolución natural de su actividad y a un importante esfuerzo de control de costes, aunque también reconocen que hay un punto de vinculación y compromiso con el territorio. En cualquier caso, sea por lo que sea, Damm ha conseguido elevar sus ventas hasta el punto de alcanzar en 2023 un objetivo que se habían planteado de cara a 2025 y, además, engordar sus ganancias algo más de un 28%.

### **Europastry lanza su salida a Bolsa para debutar en el parqué en julio**

*(Expansion)*

El fabricante líder nacional de masas congeladas espera una valoración de al menos 2.000 millones de euros.

### **Schweppes ingresa 442 millones por la inflación, pero recorta el beneficio**

*(Expansion)*

El fabricante de La Casera, Schweppes o Trina se anota un impacto de más de 12 millones por el pago de impuestos de años anteriores.

### **Logicor pone a la venta naves logísticas por 200 millones en España**

*(Expansion)*

Logicor, gigante logístico participado por el fondo chino CIC y Blackstone, pone a la venta diez activos ubicados en Barcelona, Madrid, Valencia y Alicante valorados en 200 millones.

### **Ford buscará una solución de transición para 1.000 trabajadores de Almussafes hasta 2027**

*(Expansion)*

UGT plantea en la reunión de consultas del ERE que se aplique un ERTE o in mekansimo Red.

### **Pedro Duque afirma que Indra no es la única empresa interesada en Hispasat**

*(Expansion)*

El exministro también ha señalado que la empresa, por su carácter estratégico, se mantendrá con el control de un accionista español.

### **Osborne se adelanta a los objetivos del plan estratégico**

*(Expansion)*

La compañía selló un 2023 de consolidación de la tendencia positiva de años anteriores y casi igualó en ingresos y ebitda a 2022.

## **Trabajo capitaneará la negociación para la reducción de jornada tras fracasar el diálogo entre patronal y sindicatos**

*(ABC)*

El balón de la negociación de la reducción de jornada laboral vuelve al Ministerio de Trabajo después de varios meses de periplo de la mesa bipartita de patronal y sindicatos en la que no se ha podido alcanzar ningún consenso sobre la materia. Fue en el mes de enero y tras una 'no' negociación para reformar el subsidio por desempleo que pedía Europa cuando los agentes sociales dieron la espalda al gabinete dirigido por la vicepresidenta del Gobierno, Yolanda Díaz , e iniciaron las negociaciones para la reducción de jornada de forma bilateral.

## **Feijóo avisa de que una financiación singular para Cataluña no está dentro del ordenamiento jurídico**

*(El Economista)*

El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, ha descartado este lunes que una financiación "singular" para Cataluña está fuera del ordenamiento jurídico y ha considerado que ningún presidente de ninguna comunidad autónoma estará dispuesto a renunciar a lo que le corresponde.

## **La competencia abarata hasta un 28% los precios de la alta velocidad al sur y a Alicante**

*(El Correo Digital)*

Se puede viajar entre Madrid y Valencia por 27 euros, a Alicante por 36, a Barcelona por 51, a Sevilla por 48 y a Málaga por 44 euros.

## **Almeida anuncia que ya está en marcha el borrador de la Ley de Capitalidad y que seguirá bajando impuestos en Madrid**

*(El Economista)*

Madrid quiere competir con las grandes ciudades del mundo y para ello ha impulsado su Ley de Capitalidad. Así lo ha anunciado este lunes el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, que detallado que una vez que han terminado su trabajo los grupos que estaban encargados de estudiar la reforma de la norma, se ha puesto en marcha la elaboración del borrador de la misma.

## **Torres comprará Sabadell, aunque el Gobierno le impida la fusión**

*(Expansion)*

El presidente de BBVA asegura que muchas sinergias pueden salvarse aunque el Gobierno vete la integración en un solo banco y que el recorte de plantilla "debería ser menor".

## **Criteria invertirá hasta 4.000 millones en capital riesgo**

*(Expansion)*

El plan estratégico prevé que este negocio triplique su peso en la cartera de activos del grupo.

## **Kutxabank recoge los frutos de la reorganización de su equipo directivo**

*(El Correo Digital)*

En lo que va de año, el banco ha incrementado un 27% los préstamos a empresas respecto al ejercicio anterior.

## **Las empresas de servicios de inversión ganan 27,1 millones de euros hasta marzo, un 3,2% más**

*(Europa Press RSS)*

Las empresas de servicios de inversión (sociedades y agencias de valores) registraron un beneficio neto de 27,1 millones de euros hasta marzo, lo que supone un incremento del 3,20% respecto al resultado registrado en el mismo periodo de 2023, según los datos publicados por la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

## **CNMV abre expedientes sancionadores por manipulación de mercado en Eidf**

*(Cotizalia)*

El supervisor de los mercados inició su investigación en julio de 2022, pese a que algunos de los afectados no han colaborado con el organismo en el marco de sus actuaciones

## **BBVA estudia abrir un banco digital en Alemania para competir con JP Morgan**

*( )*

La empresa presidida por Carlos Torres pretende expandirse en la mayor economía de Europa a través de la banca digital, que suelen operar a costes más bajos que los bancos tradicionales.

## **Londres le quita el trono a París como la mayor bolsa de Europa tras el adelanto electoral**

*(Cotizalia)*

La capital británica estaba por debajo de la de París desde el Brexit, pero se ha adelantado tras las turbulencias derivadas del adelanto electoral anunciado por Emmanuel Macron.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)